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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

Procès-verbal de la 

 Réunion du conseil d’administration du 9 septembre 2021 
 

 
Le 9 septembre 2021 à 14 heures, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21», à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière, directeur général d’Oasis21 
- Madame Anne Tavernier, représentante de la 27ème Région, invitée 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes  

- Madame Laetitia Delahaies, représentante de l’association Colibris 

- Madame Mariam Diop, salariée d’Oasis, invitée, par visioconférence  

- Madame Françoise Manjarrès, représentante de la SC Hôtelière Gabriel  

- Madame Sarah Goldberg, représentante de l’association Foodlab  

- Monsieur Benjamin Gueraud-Pinet, représentant de la société Finacoop  

 
Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant : 

1. Procédure d'écriture d'une nouvelle raison d'être d'Oasis21 et consultation du CA  

2. Adhésion France Tiers Lieu  

3. Inauguration du 30 septembre  

4. Communication Fab City Hub et logos  

5. Évolution de la rémunération et du temps de travail de Cédric Mazière 

6. Budget et point financier  

 
Les participants désignent à l’unanimité Mathieu Labonne comme président de séance et Cédric Mazière comme secrétaire de 

séance.  

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

 
1. Procédure d'écriture d'une nouvelle raison d'être d'Oasis21 et consultation du CA 

 

Mathieu Labonne informe de la réflexion qui a émergé lors d’nu séminaire de l’équipe opérationnelle sur l’écriture d’une nouvelle 

raison d’être. La proposition est de consulter le conseil d’administration sur les éléments importants de celle-ci, avant qu’un petit 

groupe de travail puisse travailler à son écriture. La décision reviendra ensuite au conseil d’administration de valider cette raison 

d’être.  

Benjamin Guéraud-Pinet précise que cela pourrait permettre de faire évoluer l’objet social statutaire de la SCIC. 

 

Après échange entre les membres du conseil administration, il ressort en particulier quelques idées fortes convergentes : 

- L’importance de l’ancrage territorial dans le 19ème arrondissement et le souhait de contribuer à en faire une « vallée de l’ESS » 

- Le rôle que joue la SCIC Oasis21 dans la mutualisation de services et d’espaces de travail entre acteurs de la transition et 

comment cela permet notamment de gagner en cohérence écologique 

- La création d’un écosystème d’organisations de la transition, qui travaillent dans des domaines affinitaires mais différents, ce 

qui permet de faire émerger des coopérations nouvelles et innovantes 

 

 

2. Adhésion France Tiers Lieu 

 

Cédric Mazière propose l’adhésion de la SCIC à l’association France Tiers Lieu. Cette adhésion est de 100 euros par an et permet 

de bénéficier et de contribuer d’un espace d’échange avec d’autres tiers-lieux partout en France. 

 

Le conseil d’administration valide l’adhésion à France Tiers Lieu et mandate Cédric Mazière pour la mettre en œuvre. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 



Page 2/2  

3. Inauguration du 30 septembre  

 

Cédric Mazière présente les différentes personnalités et élus attendus pour les prises de paroles, ainsi que le programme du jeudi 30 

septembre 2021.  

- 16h : paroles officielles puis point presse 

- 17h30-19h30 : ateliers et conférences 

- 19h30-21h30 : buffet et temps d’échanges 

- 21h30 : soirée en musique à Jardin21   

 

Plusieurs membres du conseil d’administration partagent l’importance de cet événement pour faire mieux connaître la SCIC au-

delà de ses bénéficiaires. 

 

4. Communication Fab City Hub et logos 

 

Cédric Mazière présente le nouveau logo de Fab City Hub et l’avancement de l’évolution du logo Volumes Lab en cours de 

finalisation. La SCIC disposera alors des logos entre les 3 lieux et cela finalise l’harmonisation de l’identité graphique de ces 

lieux, avec la présence notamment d’un même astérisque et des mêmes couleurs. 

 
5. Évolution de la rémunération et du temps de travail de Cédric Mazière 

 

Cédric Mazière présente sa proposition de réduire sa rémunération en tant que directeur général en vue d’une baisse progressive 

de son temps de travail sur cette fonction.  

 

Les membres du conseil d’administration saluent la proposition de Cédric Mazière et échangent sur les raisons de cette demande 

et son bien-fondé au vue des nombreuses actions en cours.  

 

Les membres du conseil d’administration décident finalement de diminuer la rémunération de Cédric Mazière de 1900 euros 

bruts à 1300 euros bruts à partir du 1er octobre 2021, correspondant à la fin de certaines missions en cours, notamment 

l’inauguration et certains dossiers administratifs. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Concernant la baisse plus importante proposée par Cédric pour janvier 2022, le conseil d’administration préfère attendre de voir 

les besoins. Il demande à Cédric Mazière de bien évaluer les besoins généraux de l’équipe, à l’aune de l’ouverture du Fab City 

Hub et de l’absence d’une autre personne en charge de l’administration et des finances pour l’instant. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 
6. Budget et point financier 

 

Cédric Mazière présente l’avancement du budget prévisionnel 2021.  

Pour Volumes Lab la situation est plutôt bonne et les objectifs devraient être atteints. Pour Oasis21, il est important d’augmenter 

la venue de coworkers nomades et la privation des salles de réunion. 

 

Cédric Mazière précise aussi que l’EPPGHV choisit finalement de ne pas annuler le loyer du deuxième trimestre, mais plutôt de 

prendre en charge l’intégralité du remplacement de l’ascenseur de la Halle aux cuirs. 

 

 
La date du prochain d’administration est fixée au jeudi 14 octobre 2021 à 11h. 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 15h35. 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

  


